









教育目標 豊かな心をもち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

令和5年度入学式

4月7日(金)

4月7日(金)、令和5年度の着任式及び前期始業式、午後から入学式を挙行いたしまし た。入学式では59名の新入生を迎え、PTA会長をはじめとするご来賓の皆様と多くの保護 者の皆様からご臨席を賜り、花を添えていただきました。心より感謝申し上げます。



新しい先生方を紹介します

4月13日(木)の授業開始に合わせて、今年度から新しく来られた先生方を紹介します。



土屋 和也(つちや かずや)先生〔社会〕

毎週月曜日から木曜日に社会科の授業を担当します。潟東中学校は 初めての勤務となりますが、旧西蒲・燕地区に22年間勤務していまし た。その後、他の地区の学校を回っていましたが、約20年ぶりに角田 山・弥彦山が大きく見える地で授業ができます。故郷に帰ってきた感 じです。よろしくお願いします。



伊丹 有子(いたみ ゆうこ)先生〔家庭〕

今年度、家庭科を担当する伊丹有子です。毎週木曜・金曜日の勤務 になります。料理をすること、美味しいごはん屋さんを探すことが大 好きです。家庭科の話、皆さんの好きなことや今頑張っていることな ど、色々お話出来るのを今からとても楽しみにしています。一緒に楽 しく過ごしていきましょう! どうぞよろしくお願いいたします。

生徒会入会式 4月11日(火)

4月11日(火)、生徒会入会式が行われました。初めて全校生徒が一堂に会しての行事となりました。生徒会本部・各委員会の活動紹介では、タブレットを巧みに使いこなして分かりやすい説明がされました。また、部活動紹介では、各部が工夫を凝らして魅力を伝えていました。

1年生の部活動正式入部は、4月26日(水)の部活動集会となります。それまで、多くの部活動 の見学・体験をしてください。3年間、目標をもって続けられることが大切です。



1年生交通安全教室



4月12日(水)

「春の全国交通安全運動」に合わせ、1年生を対象とした「自転車安全教室」が行われました。あいにくの雨のため、体育館で自転車の安全な乗り方のDVDを視聴し、潟東駐在所の警察官のお話を聞きました。西蒲警察署の方、交通安全指導員の方、西蒲区役所地域総務課の方もおいでくださいました。

近年、自転車による事故が急増しています。昨年 10 月、自転車保険の加入が義務化されました。また、今年4月からヘルメットの着用が、年齢に関わらず努力義務化されました。1 年生にとっては、初めての自転車通学になりますが、登下校時だけでなく、普段の運転にも十分な注意を払い、被害者にも加害者にもならないよう交通ルールの遵守をお願いします。



お知らせ

巻信用組合様から、社会貢献活動の一環として、潟東中学校 PTA に対する寄付金の贈呈がありました。これは、全国の信用組合業界が展開する社会貢献活動で、今回、潟東中学校が選ばれました。

黒川 剛 PTA 会長からご臨席いただき、贈呈式が行われました。寄付していただいたお金は、生徒が学習や集会等で使える物品(机・椅子等)を購入するために、使わせていただきます。

